
Conjugaison 8(1)  
Les verbes du 1er groupe et 2ème groupe et les verbes « être » et « avoir » au futur.

• Le futur simple sert à exprimer une action à venir.
• Le futur simple des verbes des 1er et 2ème groupe se forme à partir de 
l'infinitif du verbe auquel on rajoute les terminaisons: 

-ai, -as, -a, -ons, -ez, -ont.
~Je jouerai  au volley-ball  dimanche.
- jou:radical + er: terminaison de l'infinitif + ai: terminaison du futur
• Au futur, « avoir » se forme avec le radical « aur » + terminaisons.
--> J'aurai, tu, auras, il aura, nous aurons, vous  aurez,  ils auront.
•Au futur, « être » se forme avec le radical « ser » + terminaisons.
--> Je serai, tu seras, il sera , nous serons, vous serez, ils   seront.
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